

Santiago, 8 de octubre de 2002.

COMUNICADO

En su reunión mensual de política monetaria, el Consejo del Banco Central resolvió mantener la tasa de interés de política monetaria en 3% anual. Los tramos de la línea de crédito de liquidez también permanecen inalterados en los niveles prevaecientes desde la reunión anterior.

En lo sustancial, el escenario previsto de crecimiento de la economía global no ha variado durante las últimas semanas. No obstante, los riesgos de escenarios más adversos han tomado algo más de relevancia y la volatilidad de los mercados financieros regionales sufrió un incremento adicional. Estos hechos se han manifestado especialmente en presiones sobre las distintas monedas.

Respecto de la economía nacional, los antecedentes acumulados desde la última reunión son en general coherentes con el panorama de crecimiento contenido en el *Informe de Política Monetaria*. Las perspectivas de inflación de mediano plazo se mantienen cercanas al centro del rango meta, aunque en el corto plazo puedan registrarse fluctuaciones algo mayores.

El Banco Central reitera que continuará usando sus políticas con flexibilidad, de manera de confrontar las desviaciones que se proyecten, en cualquier dirección, respecto de la trayectoria esperada de la inflación en relación con la meta establecida.